

Questionnaire de Proust à Laure Ghorayeb



Née en 1931 à Deir al-Qamar, Laure Ghorayeb est une artiste, poète et journaliste ayant travaillé pour plusieurs journaux et magazines,

dont Shi'r, L'Orient-Le Jour et An-Nahar. Passionnée de littérature, elle est l'auteure d'une œuvre poétique en langue française et d'ouvrages en prose, en arabe. Non sans humour, elle a accepté de répondre au Questionnaire de Proust pour L'Orient littéraire.

Quel est le principal trait de votre caractère ?

L'humour.

Votre qualité préférée chez un homme ?

Je ne sais plus !

Votre qualité préférée chez une femme ?

On s'en fout !

Qu'appréciez-vous le plus chez vos amis ?

L'honnêteté.

Votre principal défaut ?

Un franc-parler qui ne plaît pas à beaucoup.

Votre occupation préférée ?

Dessiner.

Votre rêve de bonheur ?

Je n'en ai pas.

Quel serait votre plus grand malheur ?

Je ne veux pas répondre.

Ce que vous voudriez être ?

C'est déjà fait.

Le pays où vous désiriez vivre ?

Le Liban.

Votre couleur préférée ?

Le noir.

La fleur que vous aimez ?

Les narcisses.

L'oiseau que vous préférez ?

Les pigeons, parce que eux ils m'ont choisie.

Vos auteurs favoris en prose ?

Proust.

Vos poètes préférés ?

Baudelaire.

Vos héros dans la fiction ?

Le Petit Prince.

Vos compositeurs préférés ?

J'adore la musique classique indépendamment du compositeur.

Vos peintres favoris ?

Modigliani, Said Akl.

Vos héros dans la vie réelle ?

Je n'en ai pas.

Vos prénoms favoris ?

Ce n'est pas le prénom qui importe, c'est la personne qui le porte.

Ce que vous détestez par-dessus tout ?

L'hypocrisie.

Les caractères historiques que vous détestez le plus ?

Ceux qui nous gouvernent.

Le fait militaire que vous admirez le plus ?

Je ne sais pas.

La réforme que vous estimez le plus ?

Les droits de la femme.

L'état présent de votre esprit ?

Excellent !

Comment aimeriez-vous mourir ?

J'ai fait jurer à mon fils Mazen de mettre dans mon cercueil une caisse de bière froide.

Le don de la nature que vous aimeriez avoir ?

Je suis satisfaite de ce que je suis.

Les fautes qui vous inspirent le plus d'indulgence ?

Je ne suis pas indulgente, je vis avec la justice.

Votre devise ?

« Ne prêchez pas un converti ! »